

Champagné : la mairie rénovée et inaugurée

Page modifiée le mardi 15 avril 2025 • Données Ville du Mans

Les travaux de rénovation énergétique de la mairie et la création d'un poste de police municipale ont été présentés le 9 avril.



© Ville du Mans

La mairie de Champagné est transformée. Son inauguration, mercredi 9 avril, a suscité l'admiration des élus présents.

« Des travaux importants de **rénovation énergétique** ont été réalisés », souligne Patrick Desmazières, maire de Champagné. « Le hall et le deuxième étage ont été refaits, le mobilier a été renouvelé et une salle de vie pour le personnel a été aménagée car la qualité des conditions de travail est indispensable ».

« Le Mans Métropole **accompagne les projets des communes** », rappelle Stéphane Le Foll, président de Le Mans Métropole et maire

du Mans. « La commune de Champagné est en train de se transformer. Pour ces travaux, la métropole a investi **plus de 5M€**. Chaque construction municipale s'accompagne d'un projet d'isolation pour réaliser des économies d'énergie ».

En face de la mairie, un **poste de police municipale** récemment construit a également été **inauguré**. « Je salue la mutualisation des deux agents de police municipale entre les communes de Champagné et Yvré l'Évêque. Cette mutualisation peut susciter des projets identiques dans les autres communes ».